

# Curriculum Dr. Marcel Burri

Naissance le 4 octobre 1929 à Lausanne (origine de Guggisberg Berne)

1937 – 1939. Début de l'école en France (LUXEUIL-LES-BAINS, Haute Saône)

1939 – 1942. Ecole primaire à Sierre, Valais

1942 - 1949. Collège de Sion, Maturité classique latin-grec.

1949 – 1953. Etudes de Géologie à l'Université de Lausanne. Professeurs : H. Badoux, R. Trümpy et A. Bersier (Géologie), L. Déverin et M. Lorétan (Minéralogie), N. Ouolianoff et E. Poldini (Géophysique).

1953 – 1955. Travail de doctorat en Valais sous la direction de R. Trümpy. Assistant du prof. Badoux.

1956 Göteborg, Institut d'Océanographie par l'appui du prof. E. Wegmann et première campagnes au Groenland sous la direction d' A. Bertherelsen.

1957 Deuxième campagnes au Groenland. Nomination comme Chef-des-travaux-pratiques, en fait assistant du prof. Badoux.

1958. Etude des dépôts quaternaires en Haute Savoie.

1959 Troisième campagne au Groenland avec S. Ayrton.

1960 Début des travaux de cartographie dans les vallées d'Entremont et de Bagnes, travaux qui vont se poursuivre jusqu'en 1990.

1961 Bref voyage dans l'Atlas marocain

1962 Nomination en tant que Privat-docent pour la Géologie du Quaternaire

1963 Voyage en Laponie. Début d'une collaboration de 10 ans avec A. Bersier dans des problèmes de géologie appliquée (autoroute Lausanne-Vevey). Nomination en tant que Chargé-de-cours, responsable de l'enseignement de la Paléontologie.

1964 Quatrième mission au Groenland en compagnie d' A. Escher.

1965. Voyage en Laponie.

1968 Nomination à la présidence de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles pour quatre années. Nomination en tant que Professeur responsable de l'enseignement de la Géologie générale, de la Paléontologie et de la Géologie du Quaternaire.

1970 Nomination à la présidence de la Société Géologique Suisse pour 4 ans.

1971 Mission de cartographie et hydrogéologie à Djibouti (un mois et demi).

1972 Responsable de la création d'un enseignement de la Géologie générale à l'Institut de Géographie.

1973 Voyage de deux mois en Islande.